

Flash News (\$1395)

1月9日 共通教育センター

共通教育科目「地域の仕事を知る」で 青山学院大学の白川方明教授(前日本銀行総裁)が講義

共通教育・統合教育科目「地域の仕事を知る」の講師に前日本銀行総裁で青山学院大学国際政治経済学部の白川方明教授をお迎えし、「若い学生の皆さんに伝えたいこと」と題して講義をしていただきました。白川教授は、中央銀行での仕事や日本銀行総裁として経験した場面を紹介しながら、「問題・課題の本質を正確にとらえ、足元の動きを見て中長



期の展望を判断することが重要。読書や多くの人と話をする中で様々な発見があるので、多いに勉強してほしい」と語り、受講した学生の1人は「日本経済



を中心で動かして来られた方から直接お話を聞くことができ、とても感激しました」と 目を輝かせていました。

1月14日 国際交流センター

三重大学·JICA連携講義「国際協力入門」

共通教育校舎2号館183番教室において、今年度10月より新規開講した共通教育・統合教育科目「国際協力入門」の招へい講師として、独立行政法人国際協力機構(JICA)中部国際センターの鈴木康次郎所長をお招きし、「ODAの意義とJICAの役割」

と題して講義をしていただきました。本学は、昨年10月16日にJICA中部国際

センターと連携覚書を締結し、この講義は本 覚書にともなう連携事業の第一弾として開講 されたもので、大学院生も聴講する人気科目 です。鈴木所長は、時折学生との意見交換を 交えながら講義を進め、「この講義を通して国 際協力の意義をよく理解し、周囲の人にも自 らが得た"気づき"を伝えていってくれれば」と 話しました。





学長年頭挨拶の要旨

あけましておめでとうございます。大学にとって一番の話題は、学校教育法、国立大学法人法の一部改正が本年4月から施行されるということです。国立大学の再編が国や国民の意思であると考え、その中で、三重大学がどう生き残り、どう特色を明確にしていくかが、大切なことです。教員、職員、学生がより一体となって取り組んでほしいと思います。今年は未年。昨年の馬のように走らなくていいので、ゆっくりじっくりと歩む年にしませんか。三重大学が今年一年、一段と飛躍してくれることを期待します。

12月12日/生物資源学部

教育関係共同利用拠点シンポジウム「船で学び、海に学ぶ〜共同利用拠点勢水丸の航跡〜」

共同利用拠点「勢水丸」の取り組みについて、本学および長年共同利用を続けている名古屋大学、四日市大学からの報告と勢水丸の内田 誠船長の特別講演が行われ、約100人が参加しました。



月9日/生物資源学部

日本酒「三重大學」造りキックオフ ミーティング

この春休みから酒造りを開始する学生達が、地域イノベーション学研究科の苅田修一教授から酒造りの工程や活動についての説明を受けました。



11日/役員室

朴 恵淑理事・副学長(企画・評価・環 境担当)が亀山市功労表彰を受賞

亀山市市制施行10周年記念式典において、 亀山市総合環境研究センター長として、地球 温暖化防止への先進的な取り組みなどの大き な貢献が評価され、標記表彰を受賞しました。



15日/研究支援チーム

知的財産表彰状授与式

平成25年度の職務発明を対象に15人が表彰され、内田学長から「基礎研究をますます発展させ、人類社会に貢献する応用研究に結び付けていってほしい」と祝辞がありました。



15日/医学部

平成26年度 医学部医学科白衣授与式

緒方正人医学部長らから、医学部医学科の 4年生124人一人ひとりに白衣が授与され、学 生たちはヒポクラテスの誓詞を唱和し、医師 への決意を新たにしました。



16日/研究支援チーム

第7回三重大サイエンスカフェ

人文学部の山田雄司教授が「死後の世界ー霊魂の行方ー」と題して、古代から中世の文献で表現されている「霊魂」の事例をあげながら、当時の死牛観や「霊魂」のとらえ方について講演しました。



17日、18日/入試チーム

大学入試センター試験

4,432人の志願があり、県内最多、全国で2番目に多い試験会場となった本学の正門近くでは、高校や予備校ののぼりや垂れ幕が立ち並び、教師らの激励を受けて生徒たちは試験に臨みました。



21日/就職支援チーム

就職ガイダンス「労働法の基礎知識講座」および「就活テクニック」

総合医学教育棟の臨床第三講義室において、三重労働局長の川口達三氏、㈱マイナビキャリアサポート課の増田ゆうこ氏から労働法、就活に有利な情報について講演がありました。





21日/総務チーム

伊藤清和画伯へ感謝状贈呈

本学非常勤講師も務める伊藤清和画伯から 絵画2枚を寄贈いただき、内田学長が感謝状 を贈呈しました。絵画は事務局会議室および 附属図書館2階に展示されています。



产報告

- ●1/15 三重大学広報誌「三重大X(えつくす)」vol.33を発行しました。〈総務チーム広報室〉
- ●1/23 稲葉特別支援学校の生徒が校外実習のため、キャンパス環境整備室の職員とともに正面玄関付近の清掃に取り組みました。 〈定型業務等運営・支援センター〉
- ●1/24 第44回三重大学歴史研究会大会が教育学部4階の大会議室において行われ、中国の喫茶、日露戦争期の津市など、幅広いテーマで報告・講演がありました。〈三重大学歴史研究会〉
- ●1/27 三重テレビ放送「きらめき☆三重大学!」第10回が「学生とつくる三重大学と附属病院のキャリア支援」をテーマに放送され、学生リポーターに山本佳奈さん、スタジオトークに臨床研究・キャリア支援センターの櫻井洋至副部長が出演しました。〈総務チーム広報室〉